



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

Seite 1/1

Stuttgart, 12. Mai 2024

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

PRESSEMITTEILUNG

Mit knapp 31.000 Stimmen – Degerlocher Landtagsabgeordneter Friedrich Haag zieht neu in den Gemeinderat Stuttgart ein

Nach dem vorläufigen Endergebnis der Gemeinderatswahlen in Stuttgart steht fest: Der Degerlocher Unternehmer und Landtagsabgeordnete Friedrich Haag erhält einen von vier Sitzen für die Freien Demokraten im Stuttgarter Gemeinderat.

Er holte 30.976 Stimmen und verbesserte sich somit von Listenplatz 11 auf Platz 4. Aus Degerloch wurden insgesamt 4.423 Stimmen für Haag abgegeben. Damit haben ihn die Bürgerinnen und Bürger zum Degerlocher Stimmenkönig gekürt.

Gemeinsam mit Dr. Matthias Oechsner, Eric Neumann (ebenfalls aus Degerloch) und Dr. Cornelius Hummel bildet Haag die neue FDP-Fraktion. Für die Zukunft und Projekte im Stadtbezirk Degerloch wird sich der FDP-Politiker also gleich in doppelter Funktion engagieren - im Landtag und im Stuttgarter Rathaus.

„Ich freue mich, dass auch ich schon bald die politischen Entscheidungen meiner Heimatstadt Stuttgart als Stadtrat mitgestalten darf und bedanke mich für fast 31.000 Stimmen. Das zeigt, dass den Menschen in Stuttgart eine liberale und realitätsnahe Politik wichtig ist. Ich freue mich auf die kommenden fünf Jahre, in denen ich mich mit voller Kraft für mehr liberale Politik in der Landeshauptstadt einsetzen werde“, sagt Haag.

Im Landtag von Baden-Württemberg hat der 35-Jährige bislang schon zahlreiche relevante Stuttgart-Themen bearbeitet – ob das Aus- und Fortbildungszentrum für die Feuerwehr, die Straßeninfrastruktur, den Flughafentunnel oder das Möhringer Freibad.

Was Friedrich Haag auch im Gemeinderat wichtig ist: „Politik muss sich an den Bedürfnissen und Wünschen der Bürger orientieren und nicht einfach nur praxisfremden Ideologien andienen“, so der FDP-Politiker.